

SOLENNITE DE LA NATIVITE DE S^T JEAN-BAPTISTE 12^{ÈME} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (B)

Semaine du 23 au 29 juin 2024 (B)

12 EME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (B)

Samedi 22 juin :

18h30 : MORZINE, messe anticipée du

dimanche. Pas de messe au Biot

SOLENNITÉ DE LA NATIVITÉ DE ST JEAN-BAPTISTE

Dimanche 25 juin : Fête patronale

10h00: SAINT-JEAN-D'AULPS (Plan d'Avoz)

MESSES EN SEMAINE

Mardi 25 juin: Bx Jean d'Espagne

18h00: LA BAUME, chapelet et confessions

18h30-19h30: Messe et Adoration

Pour Thierry ROSSET et ses grands-parents

Mercredi 26 juin: St Josémaria Escriva

18h00 : MORZINE, confessions 18h30-19h30 : Messe et Adoration

<u>Jeudi 27 juin</u>: En l'honneur du St-Sacrement 18h30-19h30: LES GETS, Messe et Adoration

Pour Nicolas TRICOU • Noël HERITIER

<u>Vendredi 28 juin :</u> En l'honneur du Sacré-Cœur 18h30 : CHAPELLE DE BONNAVAZ

Engagement des nouveaux membres de l'Association « L'Heure de Présence au Cœur de Jésus » (Garde d'Honneur)

Pour Francis Brélaz et parents défunts • Rémi Degrange et parents défunts

Samedi 29 juin:

11h30 : MORZINE, pas de messe exceptionnellement

SOLENNITÉ DE ST PIERRE ET ST PAUL, APÔTRES

Samedi 29 juin:

18h30 : LA FORCLAZ, fête patronale Pour les vocations sacerdotales

Pas de messe au Biot

13èME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE (B)

Dimanche 30 juin :

9h00: ST-JEAN-D'AULPS (La Moussière)

10h30 : **MORZINE**

PERMANENCES

Presbytère de Morzine – 1 route de la Manche Mardi, Mercredi, Vendredi de 9h à 12h, le Jeudi de 15h à 18h et le samedi de 9h30 à 11h30

(sauf jours fériés)



Les miracles eucharistiques

Dans l'esprit du Bienheureux Carlo Acutis qui souhaitait faire découvrir aux plus jeunes les nombreux miracles eucharistiques advenus dans le monde pour leur rappeler que « l'Eucharistie est l'autoroute vers le Ciel », voici un miracle (reconnu par Rome) qui nous aide à méditer la signification profonde du sacrifice consenti par Notre Seigneur Jésus-Christ:

Le miracle de Buenos Aires, en 1996

Le 18 août 1996, après une messe du père Pezet, qui ressemblait à toutes les autres, une femme vint prévenir le prêtre, qu'une hostie souillée avait été abandonnée au fond de l'église. Le père s'empressa de la ramasser pour la remettre dans le tabernacle, dans un petit récipient d'eau. Quelques jours plus tard, le 26 août, celui-ci s'aperçut que l'hostie s'était transformé en une substance toute couverte de sang. Il le signala à son supérieur, Monseigneur Bergoglio — le futur pape François — qui demanda à ce que la scène soit photographiée. Ce fut fait le 6 septembre et l'on s'aperçut alors que la substance étrange était en réalité un morceau de chair. Elle resta ainsi, plusieurs années, cachée dans le tabernacle.

Trois ans plus tard, Mgr Bergoglio décida de soumettre à l'analyse scientifique ce lambeau qui ne présentait aucun signe de décomposition, sans en préciser l'origine aux experts. Un laboratoire américain fut chargé de la mission. Voici sa conclusion : « La matière analysée est un fragment de muscle du cœur (...) Ceci indique que le cœur était vivant au moment où l'échantillon a été prélevé. J'affirme que le cœur était vivant étant donné que les globules blancs meurent en dehors d'un organisme vivant. (...) Par ailleurs, ces globules blancs avaient pénétré les tissus, ce qui indique d'autant plus que le cœur avait été soumis à un stress intense, comme si son propriétaire avait été battu sévèrement au niveau de la poitrine. »

Une idée de lecture pour les grandes vacances de vos enfants :



Le 16 juin 1998, à Milan, Carlo fait sa première communion. Depuis ce jour, sa vie tout entière est centrée sur l'Eucharistie. Surdoué en informatique, il a réalisé une grande exposition dans laquelle il présente 136 miracles eucharistiques pour rappeler aux croyants que « l'Eucharistie est l'autoroute vers le Ciel ».

Dès 5 ans. Éditeur : TÉQUI. **13,90**€

Paroisse St Guérin en vallée d'Aulps

LA GARDE D'HONNEUR

VIVE + JESUS



Au XVIIème siècle, le Christ rappelle à Sainte Marguerite-Marie, visitandine, de quel amour Il a aimé les hommes et combien Il souffre de leur indifférence : « Toi, du moins supplée à toutes leurs ingratitudes, sois le rempart entre mon Cœur et les pécheurs. » Dans la suite de ces apparitions, une autre Visitandine, Sœur Marie du Sacré-Cœur Bernaud,

reçoit en 1863 la vision de ce qui deviendra la Garde d'honneur du Sacré-Cœur, l'Heure de Présence au Cœur de Jésus : « Comme la Vierge Marie, St Jean et Ste Marie-Madeleine présents au pied de la Croix faisaient obstacle à la haine et apportaient réconfort à Jésus, durant une heure, les Gardes d'honneur feront obstacle aux péchés qui offensent son Cœur. Par leur présence, ils formeront tout autour de son Cœur divin, la Garde d'honneur de son Sacré-Cœur ».

Comment? Choisir une heure par jour et la vivre en offrant tout ce que nous sommes en train de faire (travail, réunions, déplacements, loisirs, repas, études...). En effet, c'est au sein même de nos occupations quotidiennes que le Christ est le plus oublié, et c'est justement là, au cœur de nos activités ordinaires, qu'Il réclame notre amour. Il s'agit en fait de sanctifier l'instant présent en se rendant proche du Cœur de Jésus durant l'heure choisie. L'important dans cet engagement, c'est l'amour : le Garde d'honneur est appelé à répondre à l'Amour de Jésus pour tous les hommes par l'offrande quotidienne de l'heure choisie.

La fidélité à l'heure choisie, malgré les difficultés rencontrées, a valeur de Réparation et de Consolation. Vous pouvez également choisir une heure supplémentaire, qu'on appelle « heure de miséricorde » pour la conversion d'une personne.

La Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de Jésus est donc accessible à tous, quel que soit son âge, sa vie, sa condition et son état de santé. Les noms des personnes seront inscrits dans un cadran selon l'heure choisie. Rejoignez les millions de personnes qui se sont engagées depuis 150 ans ! Pour plus de renseignements, merci de contacter Marina au 06 84 39 66 40.

- Chaque 1^{er} vendredi du mois, la Sainte-Eucharistie sera célébrée aux intentions des différents membres.
- La veille du 1^{er} vendredi du mois, une Heure Sainte sera organisée dans la paroisse entre 23h et minuit.
- Les membres pourront vivre une cérémonie d'engagement.

Bulletin d'inscription à retourner au presbytère de Morzine
Nom et prénom:
Adresse:
Code postal:Ville:
Téléphone:
Email:@
□ Désire recevoir plus d'informations avant de m'engager.
Désire être inscrit à l'Heure de Présence au Cœur de Jésus :
Je choisis comme heure de garde : de h à h
Je choisis une heure supplémentaire, heure de miséricorde (facultative) : de

CONCERT PAR LA CHORALE « L'HORLOGE »

Samedi 6 juillet à 20h30 en l'église de Morzine un concert de musique baroque Napolitaine sera donné par la chorale « L'horloge » de Cluses, ensemble La Jupiter (chœur, solistes, orchestre à cordes).

Tarifs : adultes (14 €) et enfants (12 €).

NOS JOIES

La communauté paroissiale **présente ses vœux de bonheur** à Thibault MARTIN et à Laura BRAIZE **qui se sont unis dans le sacrement du mariage** en l'église de Morzine le 22 juin.

PUBLICATION DES BANS

Il y a projet de mariage entre :

- Guillaume GAILLARD, fils de Bruno GAILLARD et de Brigitte HAROUSSE, avec Marine DUBOIS, fille de Christophe DUBOIS et d'Isabelle FORET. Ce mariage est prévu en l'église d'Essert-Romand le 6 juillet à 14h30.
- Arnaud BERNARD, fils de Jean-Louis BERNARD et de Catherine CRAMBES, avec Maëlle DERUAZ, fille d'Emmanuel DERUAZ et de Florence LELIEVRE. Ce mariage est prévu en l'église de Montriond le 6 juillet à 15h.

NOS PEINES

L'eucharistie sera célébrée le samedi 22 juin à 18h30 en l'église de Morzine pour le repos de l'âme de :

- Gérard MATHIAS, âgé de 90 ans, dont les obsèques ont été célébrées en cette église le 20 juin.
- Franck BATALLER, âgé de 52 ans, dont les obsèques ont été célébrées en cette église le 21 juin.

<u>CETTE SEMAINE LA SAINTE EUCHARISTIE</u> SERA OFFERTE POUR :

- A MORZINE, samedi 22 juin à 18h30, pour :
 Franck BATALLER Gérard MATHIAS •
 Christine LEFANT Brigitte TOPHIN Nicolle
 BAUD Roland BAUD Michel DEFFERT •
 Raymond et Pierre BUET Martine BERGER •
 Vivants et défunts de la famille RICHARDROSEREN Geneviève GRESSIER Jean
 GEORGES Famille Jacques GAYDON et famille
 KREBS Rémi SAINTEMARIE et Aaron KABJOB
 Serge MARULLAZ Nicolas TRICOUD Louise
 ANTHONIOZ Georges BAUD Fernand
 DUCRETTET Raymond DELICOURT •
 Micheline et Auguste GAILLARD et familles •
 Henri GREVAT Caroline COTTET-PUINEL.
- À SAINT-JEAN-D'AULPS, dimanche 23 juin à 10h00, pour :

Bernard et Marie-Jo MAGNIN • Jean-Michel MAGNIN • Andrée ROSSET née GAEREL • Aline MENOUD • Berthe GALLAY.